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Je ne vais pas entrer dans le débat qui agite les réseaux
sociaux. Le coup de Mamadou sauvant un enfant pendu dans le
vide au quatrième étage est-il un coup monté ? Le gosse est-il
tombé du 6e étage, ou du 5e, ou du 4e ? Il n’empêche que cette
histoire laisse perplexe, et que, quand des clandestins tuent,
violent ou agressent, les médias cachent la vérité, alors que
quand un d’entre eux paraît avoir fait une bonne action, cela
fait la « Une » (cela doit vraiment être rare) et Macron a de
la place dans son emploi du temps.

On  remarque  également  que  quand  un  Français  a  un  acte
héroïque, cela ne fait pas la « Une » de l’actualité, et que
la manipulation médiatique autour de Mamadou ressemble à celle
qui a eu lieu lors de l’affaire du petit Aylan. la bobosphère
s’émeut, Brossat, BHL et Glucksmann tweetent à tue-tête. Et
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moi, dans mon café provincial, j’entends la France profonde
qui émet plus que des réserves…

Et  Mamadou  sert  également  à  dissimuler  la  réalité  des
attentats islamistes, dont l’un vient, ce jour, d’endeuiller
la Belgique.

Reste un autre débat : est-il normal que Mamadou obtienne la
nationalité française ? Si oui, et s’il suffit de grimper un
mur à toute allure pour devenir français, j’en  connais qui
vont s’entraîner durement.

J’avoue avoir été surpris de voir Marine Le Pen désavouer
Nicolas Bay, qui s’opposait la naturalisation de l’acrobate
clandestin.

Certes, Marine a ajouté que, s’il fallait récompenser les
immigrés qui se comportaient bien, il fallait expulser ceux
qui conduisaient mal, mais tout de même. Etre français, ce
n’est  pas  seulement  sauver  un  gamin  au  prix  d’un  exploit
sportif admirable, c’est aussi la parfaite connaissance de la
langue  du  pays,  et  surtout  l’adhésion  à  un  mode  de  vie
compatible avec celui de nos compatriotes.

Or,  je  lis,  sur  ce  tweet,  que  pour  Mamadou,  Allah  est
prioritaire par rapport au président de la République, et que
la  connaissance  du  Français  de  ce  jeune  homme  laisse  à
désirer.

Or, ce garçon, qui, selon certaines pistes, serait en France
depuis 9 mois, selon d’autres depuis quatre ans, est malien.
Faut-il rappeler qu’il y a, dans son pays, des jeunes Français
qui  se  font  tuer,  paraît-il,  pour  préserver  son  pays  de
l’offensive islamiste, et que, à ma connaissance, aucun des
Maliens  qui  profitent,  pour  beaucoup  d’entre  eux,  des

https://ripostelaique.com/wp-content/uploads/2018/05/Formationnaturalisation.jpg
https://ripostelaique.com/wp-content/uploads/2018/05/Mamadoutweet.jpg


avantages sociaux de notre pays, n’est rentré au pays. Or,
manifestement, Mamadou, clandestin, est en pleine forme, et
pourrait, s’il le souhaite, défendre son pays.

J’avoue ne pas comprendre que des camarades patriotes puissent
tomber dans un panneau pareil. Cela me fait fait penser à la
polémique sur la Jeanne d’Arc métissée. Peu importe que la
jeune fille soit catholique et patriote, Jeanne d’Arc était
blanche, et celle qui l’incarne doit être de la même origine.
Je suis de plus en plus étonné du nombre de gages que des
représentants de la mouvance patriote se sentent obligés de
donner à l’ennemi, qui continuera, de toute façon, quelles que
soient  nos  concessions  idéologiques,  à  nous  qualifier  de
« racistes » et de « fascistes », parce qu’ils ne supportent
pas que nous aimions notre pays.

Et en plus, il va intégrer les sapeurs-pompiers, rien de moins
! Je croyais qu’il y avait des épreuves difficiles, des tests
rigoureux,  et  la  nécessaire  connaissance  du  français  pour
évoluer  dans  ce  corps  prestigieux.  Où  tout  cela  va-t-il
s’arrêter, avec cette permanente préférence étrangère ?

Je viens d’écouter cette magnifique vidéo de Jean-Yves Le
Gallou,  «  Etre  français  »,  vue  par  plus  de  1,3  millions
d’internautes.

Eh bien, décidément, non, Mamadou ne peut pas être français,
il  n’a  rien  qui  correspond  à  l’ensemble  de  la  définition
donnée sur cette vidéo. Quelqu’un qui ne maîtrise pas notre
langue, et qui remercie Allah ne peut être français, et s’il
est clandestin, malien, il doit être renvoyé dans son pays,
comme les centaines de milliers d’autres.
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